

La Sala de Exposiciones de Caja Duero acoge una muestra de los mejores humoristas gráficos

HAZTE OIR

La edición digital de HOY, en www.hoy.es, permite a los lectores opinar sobre algunas de las noticias del día. Accede a esta sección en <http://blogs.hoy.es/hazteoir>

Trabajar a fondo en los barrios

Tanto la rehabilitación de La Data Vieja como las nuevas viviendas que sustituirán a las casas sindicales del Pilar se encuadran en las obras de mejora de barrios que la Agencia de la Vivienda está llevando a cabo en las cuatro principales ciudades de Extremadura, como ayer destacó su director, Javier Corominas. Al respecto, explicó que estas actuaciones pretenden igualar en confort y servicios, por tanto en atractivo para la ciudad, a todos los barrios, con el fin de que todos estén integrados en la ciudad; de ahí también que se quiera dotar a cada uno de ellos de servicios generales para toda la población. Un objetivo que se logrará, a juicio de Corominas, con la actuación prevista en La Data, que se sumará, además, a otras ya ejecutadas y que ayer quiso recordar Elia María Blanco, como han sido «la adecuación de las traseras de Pablo Iglesias, la plaza del barrio y la pista polideportiva», concluyó la primera edil.

venio firmado ayer, se ocupará el Ayuntamiento. En este sentido, Elia María Blanco, anunció ayer que la inversión prevista asciende a 73.000 euros, pero que la cuantía podría modificarse en función de las actuaciones a realizar, teniendo en cuenta sobre todo, los cambios que podría generar la instalación de los ascensores exteriores.

Tanto Corominas como Blanco agradecieron ayer al presidente de La Data, Alfredo Sánchez; a la edil de Barrios, Carmen Blázquez; y al presidente vecinal del Cotillo de San Antón, Juan Pablo Castiñeira –todos presentes en la firma del convenio– el trabajo que han venido realizando para que el acuerdo de colaboración sea ya una realidad. Y un agradecimiento especial a Castiñeira, que se ocupará de las labores de intermediario entre administraciones y vecinos durante el periodo en que se desarrollen las obras, como aclaró Corominas.

La Feria del Libro tendrá este año el doble de autores que el pasado

Se celebrará del 2 al 6 de mayo en la Plaza, con una docena de expositores

Ignacio Gutiérrez, Moreno Ancillo y González Martínez presentarán su obra

PILAR ARMERO PLASENCIA

La Feria del Libro tendrá este año entre sus filas al doble de autores que el año pasado, en el que se optó por los escritores locales que, sin embargo, en esta edición compartirán cartel con otros reconocidos a nivel nacional. La muestra se inaugurará el miércoles 2 de mayo, a la una de la tarde en la Plaza Mayor, donde se instalarán una docena de casetas que abrirán al público hasta el domingo 6, en el que tendrá lugar la clausura con el tradicional concierto de la Banda Sinfónica 'Ciudad de Plasencia'.

Entre una y otra fecha los lectores tendrán la oportunidad de ver a Ignacio del Valle, que presentará la novela 'El tiempo de los emperadores extraños'; Francisco de Borja Gutiérrez, con su libro 'Espejos'; Montaña Domínguez Carrero, autora de la biografía de 'Vicente Pérez Guillén'; José Antonio Sánchez de la Calle, autor de 'Una bibliografía placentina, fichas, resúmenes y catalogación de obras relacionadas con la ciudad del Jerte'; Juan José González Martínez, que acudirá con 'Los enigmas de Disten'; Jesús Vicente Cano, que firmará ejemplares de sus obras, entre ellas 'El coronel Villalba', auspiciado por el Centro de Iniciativas Turísticas, que se presentó anoche con motivo del 'Día del Libro'; Álvaro Moreno Ancillo y su 'Reino de la Espada'; Basilio Sánchez con 'Entre una sombra y otra' y a Justo Vila, que estará presente con 'Lunas de agosto'.

300 rosas para lectores

Las presentaciones tendrán lugar en distintos escenarios, como Las Claras y la caseta que la Concejalía de Cultura instalará en la Plaza. Pero, además, la feria contará con talleres de elaboración de marcapáginas y encuadernación, así como animación callejera con los que se intentará que el centro de la ciudad sea el lugar



La Biblioteca Municipal se llenó ayer de rosas con motivo del 'Día del Libro'. / PALMA

La Universidad Popular muestra 160 postales sobre Lorca hasta el 11

de referencia de esa primera semana de mayo.

Un aperitivo de lo que será la fiesta de las letras se pudo saborear ayer, con motivo de la celebración del 'Día del Libro', que animó al Ayuntamiento a organizar una serie de actividades especiales con las que animar a la lectura. Una de ellas fue el reparto de 300 rosas entre quienes hicieron uso de la Biblioteca Municipal o se inscribieron como socios. Otra, el reparto de lotes de libros entre los institutos de la ciudad; los barrios que disponen de biblioteca o sala de lectura en sus centros cívicos; el Hospital 'Virgen del Puerto'; el Cen-



Exposición a la entrada de la Universidad Popular. / PALMA

tro de Iniciativas Turísticas y el Hogar de Mayores de La Data.

Además, la Universidad Popular ha hecho sitio a la exposición

de 160 postales sobre García Lorca procedentes del Museo Postal, que se podrán ver hasta el día 11 de mayo.

26 de Abril
EXTREMANAGER 07
II CONGRESO DE DIRECTIVOS

itae
ESCUOLA DE NEGOCIOS

PINA MOURA

BASSAT

ALVAREZ DE MON

PEDRO SCHWARTZ

ROSA M. GARCÍA

DAVID MECA

patrocinan

Elvas, 26 de Abril de 2007, Hotel São João de Deus
 Información e inscripción: C/ Fernández de la Puente, 29 06001 Badajoz
 Tfno. 924 205 036 Fax 924 205 068 o a través de la web: www.itae.es